

Souverain-Pontife en réparation des outrages dont l'a-breuve la France officielle !

Cependant les circonstances restent critiques pour l'Eglise de France. Voilà pourquoi nous invitons de nouveau les catholiques d'Amérique à continuer leur croisade de prières. Pour cela il suffit de prendre l'engagement de réciter un certain nombre de chapelets pour la France jusqu'au 1er octobre 1905 ; et ensuite, après ou avant la récitation des dits chapelets, d'envoyer ce nombre au R. P. Tamisier S. J., 14, rue Dauphine, Québec — une seule personne pouvant envoyer une quantité de promesses sous la garantie de sa propre signature. Le Rév Père se charge de transmettre le nombre recueilli au centre de l'œuvre qui est à Lyon, France.

M. TAMISIER, S. J

Québec, 1er novembre 1904.

AUX PRIERES

Sœur Marie-Gertrude, née Monique Vallancourt, professe vocale, des Sœurs de Charité de la Providence, décédée à Montréal.

Sœur Marie-Marguerite Connolly, des Sœurs de la Charité de l'Hôpital-Général de Montréal, décédée à Saint-Boniface, Manitoba.

Sœur Marie-Mélina Paquin-St-Julien, des Sœurs de la Charité de l'Hôpital-Général de Montréal, décédée à Saint-Boniface, Manitoba.

Sœur Marie-Albertine Vaillant, des Sœurs de la Charité de l'Hôpital-Général de Montréal, décédée à Montréal.

Sœur Marie-Herminie-Emma Vinet, des Sœurs de la Charité de l'Hôpital-Général de Montréal, décédée à Saint-Boniface, Manitoba.

Sœur Marie-Fortunate, née Salomé Deslauriers, professe de chœur, des Sœurs des Saints-Noms de Jésus et de Marie, décédée à Hochelaga.

Sœur Marie de Saint-Thomas, née Marie-Louise-Anna Gosselin, religieuse choriste, des Religieuses de Notre-Dame de Charité du Bon-Pasteur, décédée à Montréal.

M. Alfred Gravel, décédé à Berthierville.